Boston Scientific finaliza la adquisición de Symetis

La compra expande la cartera de productos para cardiopatía estructural de la empresa e incrementa la oferta para el tratamiento de los pacientes con valvulopatías.

Boston Scientific Corporation (NYSE: BSX) ha anunciado hoy la finalización de su adquisición de Symetis SA, una empresa privada suiza de productos de cardiología especializada en dispositivos para implante mínimamente invasivo de prótesis valvulares aórticas por vía transcatéter (TAVI).

Terminada la operación de compra, Boston Scientific comenzará inmediatamente a comercializar los sistemas valvulares ACURATE TA™ y ACURATE neo™/TF™* en Europa y otras regiones no pertenecientes a los Estados Unidos. Symetis pasará a formar parte de la división de Cardiología Intervencionista de Boston Scientific.

Ambas organizaciones habían anunciado un acuerdo definitivo el 30 de marzo de 2017, por el que Boston Scientific adquiriría el negocio de Symetis por 435 millones de dólares en efectivo.

«La adición de la familia de productos valvulares ACURATE a nuestra cartera para cardiopatía estructural nos permite ofrecer dos plataformas TAVI diferentes pero complementarias, que los médicos y hospitales podrán utilizar para tratar a la mayor variedad posible de pacientes y anatomías de válvula aórtica», asegura el Dr. lan Meredith, vicepresidente ejecutivo y jefe médico internacional de Boston Scientific. «Esta oferta de válvulas, junto con nuestro dispositivo para el cierre de la orejuela auricular, nos coloca en una posición única para el desarrollo de soluciones para los pacientes con cardiopatías estructurales, al tiempo que fomenta el crecimiento continuado de la empresa».

Al igual que la emblemática plataforma del sistema valvular LOTUS** de la empresa, las válvulas ACURATE están diseñadas para tratar pacientes que presentan estenosis valvular aórtica grave y sintomática, en los que se considera que una intervención quirúrgica supondría un alto riesgo. En lugar de cirugía a corazón abierto, la prótesis valvular se coloca mediante un sistema de implante percutáneo transcatéter. La plataforma ACURATE es conocida por su facilidad de uso durante el implante de la prótesis.

Los resultados de la válvula ACURATE neo/TF en el registro SAVI-TF se presentarán hoy en el apartado de últimas noticias en ensayos clínicos del Congreso EuroPCR en París. El estudio de postcomercialización europeo, evalúa el criterio principal de valoración de mortalidad por cualquier causa a los 30 días, así como los criterios clínicos VARC-2*** a lo largo de un año en 1.000 pacientes.

Boston Scientific espera continuar el desarrollo de la próxima generación del sistema valvular ACURATE neo/AS****, que se está evaluando actualmente en un ensayo clínico cuyo objetivo es sustentar la solicitud de la certificación de CE.

En términos ajustados, se espera que la transacción sea efectiva en 2017, que aumente ligeramente el valor de la empresa en 2018 y que este aumento crezca progresivamente a partir de entonces. Previsiblemente, la transacción comportará un menor crecimiento (o posiblemente una ligera dilución) de acuerdo con los principios de contabilidad aceptados generalmente (GAAP), debido a los gastos de amortización y a los costes de transacción e integración.

*Los sistemas valvulares ACURATE TA™ y ACURATE neo/TF™ no están comercializados ni disponibles para su uso en EE.UU.

**La válvula LOTUS™ no está comercializada ni disponible para su uso actualmente.

***Los criterios Valve Academic Research Consortium-2 (VARC-2) son criterios de valoración normalizados para la evaluación de los resultados de las TAVI.

****El sistema valvular ACURATE neo/AS no está comercializado ni disponible para su uso.

Sobre Boston Scientific

Boston Scientific transforma las vidas de las personas mediante soluciones médicas innovadoras que mejoran la salud de los pacientes en todo el mundo. Somos una empresa con más de 35 años de liderazgo internacional en el sector de la tecnología médica y contribuimos al avance del campo biocientífico, ofreciendo una amplia gama de soluciones de alto rendimiento, dirigidas a cubrir las necesidades de los pacientes y reducir los costes sanitarios. Para obtener más información, visite www.bostonscientific.eu y síganos en Twitter y Facebook.

Advertencia sobre las afirmaciones de carácter prospectivo

Este comunicado de prensa contiene afirmaciones de carácter prospectivo según lo descrito en el Artículo 27A de la Ley de Títulos y Valores (Securities Act) de 1933 y el Artículo

21E de la Ley del Mercado de Valores (Securities Exchange Act) estadounidense de 1934. Estas afirmaciones de carácter prospectivo pueden identificarse por el uso de palabras como "anticipar", "esperar", "proyectar", "creer", "planificar", "planear", "estimar" y otros términos semejantes. Estas afirmaciones de carácter prospectivo están basadas en nuestras creencias, suposiciones y cálculos, derivados de los datos de los que disponíamos en el momento de emitir dichas afirmaciones, y no pretenden ser la garantía de ningún acontecimiento o nivel de rendimiento futuros. Estas afirmaciones de carácter prospectivo incluyen, entre otras, afirmaciones relacionadas con el cierre de la adquisición, el impacto financiero y empresarial de la transacción, la presentación de productos en el mercado y el rendimiento e impacto de los productos. Si las suposiciones en las que nos basamos resultaran ser incorrectas o, si se materializaran ciertos riesgos o dudas, los resultados obtenidos podrían ser sustancialmente distintos de las expectativas y las previsiones expresadas o implícitas en nuestras afirmaciones prospectivas. En ciertos casos, estos factores han afectado y podrían afectar (junto con otros factores) a nuestra capacidad para establecer una estrategia empresarial, pudiendo provocar que los resultados reales difirieran considerablemente de los contemplados en las afirmaciones que se expresan en este comunicado de prensa. Por tanto, se recomienda al lector que no deposite una confianza excesiva en ninguna de nuestras afirmaciones de carácter prospectivo.

Entre otros, los factores que podrían causar tales diferencias son: las condiciones económicas, competitivas, de reembolso y de regulación futuras; la aparición de nuevos productos; las tendencias demográficas; la propiedad intelectual; los litigios; las condiciones del mercado financiero; y, las decisiones empresariales que tomen nuestra empresa y las empresas competidoras. Todos estos factores son difíciles o imposibles de predecir con exactitud y muchos de ellos escapan a nuestro control. Para obtener una lista y una descripción más detalladas de estos y otros riesgos y dudas importantes que podrían afectar a nuestras operaciones futuras, véase el punto 1A, parte I: *Factores de riesgo* en nuestro último informe anual en el formulario 10-K presentado a la Comisión del mercado de valores, que podrá ser actualizado en el punto 1A, parte II, *Factores de riesgo* en los informes trimestrales del formulario 10-Q que hayamos presentado o que presentemos posteriormente. Renunciamos a cualquier intención u obligación de actualizar o modificar públicamente cualquier afirmación de carácter prospectivo para reflejar los cambios en nuestras expectativas o en los acontecimientos, condiciones o circunstancias en que pudieran basarse dichas expectativas, o que pudieran afectar a la probabilidad de que los resultados reales difieran de aquéllos mencionados en las afirmaciones de carácter prospectivo. Esta declaración de advertencia es de aplicación a todas las afirmaciones de carácter prospectivo contenidas en el presente documento.

Uso de medidas financieras no GAAP

Para complementar nuestros estados financieros consolidados, presentados de conformidad con los GAAP, presentamos algunas medidas financieras no relacionadas con dichos principios, entre las que se incluyen los ingresos netos ajustados por acción. Los ingresos netos ajustados por acción excluyen la amortización de fondo de mercado y los cargos por reducción de otros activos intangibles; los cargos y créditos derivados de la adquisición, desinversión, litigación y reestructuración; y ciertas partidas fiscales discretas y gastos de amortización. Las medidas financieras no GAAP, como los ingresos ajustados por acción, no se incluyen en los principios de contabilidad generalmente aceptados en EE.UU. La medida financiera GAAP más directamente comparable a los ingresos netos ajustados por acción es la de los ingresos netos por acción GAAP. La diferencia entre nuestra previsión del impacto de la adquisición en nuestros ingresos ajustados por acción GAAP está relacionada con los gastos de amortización sobre activos intangibles adquiridos y los costes netos relacionados con la adquisición, que incluyen principalmente los costes de salida y otros cargos. La empresa excluye estas cantidades para el cálculo de los beneficios ajustados por acción.

La dirección utiliza beneficios ajustados por acción además de otras medidas adicionales no GAAP para evaluar el período de rendimiento.

Exención de responsabilidad: Le informamos de que en algunos países de la UE (Bulgaria, Chipre, Estonia, Francia, Grecia, Hungría, Irlanda, Italia, Latvia, Lituania, Luxemburgo, Malta, Polonia, Portugal, Rumanía, Eslovaquia, Bélgica, Países Bajos, Eslovenia y España), no está permitido dirigir anuncios publicitarios de dispositivos médicos al público en general. Por tanto, si accede usted a este sitio web desde alguno de estos países sin ser profesional médico, debe abandonarlo inmediatamente, ya que, de lo contrario, verá información que podría no tener permitido ver según lo estipulado en las leyes de su país de residencia. Si usted no sigue la indicación de este aviso, Boston Scientific no aceptará ninguna responsabilidad sobre las posibles consecuencias de su acceso a dicha información.

https://news.bostonscientific.eu/2017-05-16-Boston-Scientific-finaliza-la-adquisicion-de-Symetis